



Montevideo, 3 de junio de 2022

Más de 50.000 usuarios de AUFTV contrataron la transmisión del partido México - Uruguay

La cantidad de usuarios conectados a la transmisión del partido México vs. Uruguay superó ampliamente las expectativas. La AUF agradece a la producción de AUFTV, al equipo periodístico y técnico por su destacado trabajo, a los auspiciantes por su presencia y apoyo y muy especialmente agradece a los aficionados por su confianza y por el interés demostrado.

Durante el segundo tiempo, algunos usuarios experimentaron problemas técnicos de conexión. Las causas de la incidencia tecnológica están siendo investigadas minuciosamente. Se evalúa si el volumen de conexiones que superó ampliamente lo estimado pudo haber ocasionado algunas interrupciones y se investigan también eventuales interferencias externas al sistema.

AUFTV ha remitido un correo a los usuarios a efectos de que informen si han experimentado problemas de conexión. Se busca medir el alcance de la incidencia (que se estima en un 15 % de conexiones) y entablar comunicación directa para proceder a compensar a los usuarios afectados.